



# Evonhé recibe la Medalla de Oro de la Asociación Española de Profesionales de la Imagen

13/07/2017



La franquicia de peluquería y estética eldense **Evonhé Estilistas** recibió el pasado fin de semana en Madrid la Medalla de Oro como reconocimiento a su trayectoria profesional por parte de la Asociación Española de Profesionales de la Imagen y de la mano del diseñador Petro Valverde. Evonhé es una renombrada franquicia de peluquería y estética que une la fórmula tradicional con las mejores técnicas vanguardistas, por lo que es el salón

de referencia de personajes destacados en la Comunidad Valenciana.

La Medalla de Oro se entrega a aquellas instituciones, empresas y profesionales como **reconocimiento a su prestigio y trayectoria profesional en el mundo de la imagen**. La entrega de premios tuvo lugar en el emblemático hotel Westin Palace de Madrid.